

桐生西ロータリークラブ週報

2009-10年度RIテーマ

ジョン・ケニーRI会長 ロータリーの未来は
あなたの手の中に



例会日時 毎週金曜日 12:30～13:30
 例会場・事務所 桐生市堤町3-5-23 桐生プリオパレス
 TEL 0277-22-9155 ・ FAX 0277-44-2777
 Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi
 会長 下井田秀一 クラブ会報・雑誌委員長 松原 豊
 幹事 向田 靖 委員 井本上輔・正田恵一

No. 1734

2009年8月21日発行

第1839例会 (2009・8・7) 報告 (B方式)

八木橋祥价ガバナー補佐公式訪問

- | | |
|--------------|--------------------------|
| 1. 食 事 | 7. 会長報告 |
| 2. 点 鐘 | 8. 幹事報告 |
| 3. 国歌斉唱 | 9. 委員会報告 |
| 4. 四つのテストソング | 10. 講 話 八木橋祥价ガバナー補佐 |
| 5. 来訪者紹介 | 11. 点 鐘 |
| 6. 米山奨学金贈呈 | 12. クラブ協議会 協議会終了後定例理事会開催 |

◆ピジター

第2分区-Aガバナー補佐 (桐生RC) 八木橋祥价君
 桐生赤城RC 小林 弘典君
 米山奨学生 アクラミ・アリレザ君

◆米山奨学金贈呈

米山奨学生
 アクラミ・アリレザ君へ
 8月分の米山奨学金が
 贈呈されました。



◆会長報告

下井田会長

- 先週の納涼家族会では、会員ご家族の大勢の皆様にご参加頂きましてありがとうございました。また親睦委員会さん始め、お手伝い頂きました皆様に御礼申し上げます。
- 米山奨学会への特別寄付金の合計額が3千万円を達成した為、第30回米山功労クラブの感謝状を頂戴致しました。
- 規定審議会立法案検討委員会委員長である矢野PGが、7月25日(土)に東京で開催された、2010規定審議会立法案についての第1回打合会に出席され、当クラブが地区に提出した制定案『出席記録の算出に関する規定を一部改正する件』と決議案『ロータリーアクトの上限年齢を35才とする件』が、採択された旨、ガバナー事務所からご連絡頂きました。
- ロータリーの森下草刈りのご協力のおかげがガバナー事務所から届いております。根本バスト会長が地区社会奉仕委員長を務めておられますので、クラブとしても成る可く多数参加して協力したいと思

ます。8月30日(日)のAM9:15～11:00の予定で21世紀の森第2駐車場に集合となっておりますので、ご協力を宜しくお願い致します。

- 桐生5RC合同牛久保ガバナー歓迎会が8月24日(月)午後6時30分から桐生プリオパレスで開催されます。各クラブ30%以上の登録ということで、当クラブは地区役員・委員、理事役員、各委員長さんに出席をお願い致しました。それ以外の方でもご都合の宜しい方はお申し出頂きたいと思ひます。5千円会費ですが、クラブから2千円負担致します。

◆幹事報告 向田幹事

- ◇次週8月14日(金)は公式休会です。
- ◇クラブ現況報告書、

ロータリーの友8月号、以上のもの配布致しました。

- ◇ガバナー月信8月号が配信されました。(各テーブルに配布)
- ◇ロータリーレートが8月から1ドル94円に変更になりました。
- ◇武井善作会員よりニューモラルNo.480を15部頂戴致しました。
- ◇8/3の桐生タイムス紙に遠藤瑞香さんと大間々高校生徒さんによるかさかけの里慰問コンサートの記事が掲載されました。(各テーブルに配布)
- ◇本日クラブ協議会終了後1Fにて理事会を開催致します。
- ◇下記のものが届いております
 - ・牛久保ガバナー事務所より夏期休暇のお知らせ(8/12～16)
 - ・桐生南RCと桐生赤城RCよりクラブ現況報告書
 - ・草津RCよりご挨拶兼草津温泉PRの葉書
 - ・桐丘学園より暑中見舞いの葉書
 - ・桐生市社会福祉協議会より「福祉ぐんまNo.229」
- ◇例会変更のお知らせ

桐生南RC 8/12(休)、8/26 伊勢崎東RC 8/17(休)、8/24
 伊勢崎RC 8/12(休)、9/23(休) 伊勢崎南RC 8/11(休)、8/18
 前橋西RC 8/7、8/14(休)、8/28 前橋中央RC 8/12(休)、8/19
 前橋南RC 8/19 高崎北RC 8/19 藤岡北RC 8/18(休)

渋川RC 8/13(休)、8/27 渋川みどりRC 8/11(休)、8/18
 ◇クラブ会報が到着しています
 桐生RC 7/27、8/3 桐生南RC 7/15、7/22、7/29
 桐生赤城RC 7/21 足利RC 7/3、7/10、7/17、7/24

◆食事メニュー 1134キロカロリー
 白身魚の蒸し物、茄子と豚肉の辛子煮込み、白飯、香の物、
 サラダ、鶏肉団子のスープ、グレープフルーツゼリー

◆委員会報告

□出席委員会

花房委員長

総数52名(免除者9名の内3名出席の為6名を除く)
 出席率対象者46名、出席率対象者出席人数39名
 欠席者7名(内前メイク0名) 出席率84.78%
 前々例会修正出席率95.74% (最終欠席者2名)

□ニコニコBOX委員会

石川委員長

クラブ訪問に際して ガバナー補佐・八木橋祥价君
 八木橋祥价ガバナー補佐を歓迎いたします

星野君、金子君、根本君、家住君、中野君、片貝君、
 向田君、正田君、栗原君、江原君、岡田君、霜村君、
 阿左美君、乾君、稲森君、塚本君、奥村君、横塚君
 今年度も宜しく 下山君

納涼家族会では親睦委員会さんお疲れ様でした 津久井君
 私の今年は11ヶ月です 須田君
 先日の遠藤さんの施設でのコンサートでは関係の皆様
 に大変お世話になりました 近藤君

仕切値が8月になって1円上がりました 船戸君

□ロータリー財団委員会 栗原委員

八木橋祥价ガバナー補佐を歓迎いたします
 向田君、岡田君、霜村君、船戸君、栗原君、
 阿左美君、乾君、稲森君、奥村君
 納涼家族会では親睦委員会さんお疲れ様でした 津久井君
 納涼祭、孫が喜んでいました 根本君
 私の今年は11ヶ月です 須田君
 先日の遠藤さんの施設でのコンサートでは関係の皆様
 に大変お世話になりました 近藤君

□米山奨学委員会

船戸委員長

八木橋祥价ガバナー補佐を歓迎いたします
 家住君、向田君、栗原君、岡田君、霜村君、乾君、
 阿左美君、稲森君、奥村君、横塚君、坪井君
 納涼会ありがとうございました 中野君
 納涼家族会では親睦委員会さんお疲れ様でした 津久井君
 小学生程度の漢字を読み違えたミスジャッジをしてしま
 い恥ずかしい毎日を送っております 石川君
 今年度も宜しく 下山君
 植樹下草刈りよろしく 根本君
 私の今年は11ヶ月です 須田君
 先日の遠藤さんの施設でのコンサートでは関係の皆様
 に大変お世話になりました 近藤君
 にんげん262号を発行できました 船戸君

□クラブ会報・雑誌委員会

松原委員長

ロータリーの友 8月号の紹介を致します。
 8月は会員増強、拡大月間であり、これに因む記事
 が多くなっています。横組P1のR I 会長メッセージ
 では、会員増強の為に、新入会員が最初にロータリー
 を経験するのはクラブであり、クラブの新入会員への
 対応が大切であると述べています。
 P5~10では、去る6月にパーミングで開催され
 た年次大会の様子が紹介されています。国連事務総長
 の藩基文氏が出席されスピーチをされたということです。
 縦組みP2~6では、カンボジアの小学校へ日本語教
 師として赴任された方の苦労話が紹介されております。

是非ご覧下さい。
 また、八木橋ガバナー補佐を通じて地区ロータリー
 の友委員から投稿依頼が届いております。
 依頼の趣旨は、ロータリーの友誌ゾーン別会議の資
 料として、クラブの情報を8月20日までにお寄せ下さ
 いとの事です。お心当たりがございましたら是非投稿
 して下さい。

□ゴルフ部

松原部長

9月10日に下井田年度第1回ゴルフコンペを行いま
 す。また引き続き様々なコンペがありますので、参加
 ご協力を宜しくお願い致します。

理事会報告 8月7日

1. 小野満一郎会員と須田真一会員に入院お見舞い
2. 元会員山同武夫様葬儀に香典と花環
3. 7月13日大間々高校3年進路支援講話に下井田会長、
根本パスト会長、東郷理事の3名が講師、奥村IA委員長立会
4. 7月25日高津戸荘納涼会に下井田会長、霜村社会奉
仕委員長、向田幹事出席
5. 7月25日2010年規定審議会提出立法案についての第1
回打合会(東京)に矢野PG出席
6. 7月29日遠藤瑞香さんと大間々高校生によるかさかけ
の里慰問コンサートに下井田会長、花房パスト会長、奥
村IA委員長、近藤副幹事参加
7. 8月24・25日、9月10日10:00~12:30 大間々高校模擬面接
8. 8月29日R財団・WCSセミナーに下井田会長、栗原R財
団委員、天沼国際奉仕委員出席予定
9. 8月30日ロータリーの森下草刈りに根本地区社会奉仕
委員長、下井田会長、向田幹事、霜村社会奉仕委員長、横
塚委員参加予定
10. 9月5日会員増強分区会議に下井田会長、向田幹事、根
本クラブ研修リーダー、塚本会員増強委員長出席予定
11. 9月5日四大奉仕・新会員セミナーに根本地区社会奉仕
委員長、家住地区管理運営委員、下井田会長、向田幹事、
片貝会長エレクト、霜村社会奉仕委員長、小林会員が出席
12. 斎藤憲一会員と平塚英夫会員の出席義務免除願受理
13. ガバナー公式訪問のスケジュール確認 理事役員・親
睦委員会は10:45集合
14. 桐生5RC合同牛久保ガバナー歓迎会は当クラブ21
名登録、会費5千円のうち2千円をクラブで負担する
15. 地区大会登録料は一人3千円をクラブで負担する
16. 納涼家族会決算承認
17. タイ チェンマイ・ティンタインガムRCとのWCSを検討
家住前国際奉仕委員長に国際奉仕委員になって頂く
18. 事務局夏期休暇を8/12~16とする
19. 北朝鮮拉致被害者家族に対する支援金はクラブより
支出する
20. チハヤチャリティゴルフコンペの協賛金は本部から、参
加費はゴルフ部から支出する
21. 栃尾RC訪問の件は先方からの連絡を待つ

㈱プリオコーポレーション

執行役員、営業本部長 符波 明道
 兼 桐生店支配人
 桐生市堤町3-5-23
 TEL 0277-47-4122

講 話



第2分区-A
ガバナー補佐
八木橋 祥价 君
(桐生RC)

今年度第2分区(A)ガバナー補佐を務める事になりました桐生ロータリークラブの八木橋でございます。

皆様のご理解とご協力を頂きまして、微力ではありますが職務を果たして参りたいと考えて居ります。

ガバナー補佐の役目につきましては言うまでもなく、ガバナー方針、地区目標を各クラブに理解して頂きクラブ活動に活かして頂く為の努力をすること、又、各クラブの意見や要望を地区に反映させる、いわば潤滑油の役目を果たすことであります。

本日の訪問は、ガバナー公式訪問の準備の為に、クラブ協議会に出席をさせて頂き、クラブの現況とニーズを把握し、ガバナーに報告することが目的であります。

次に牛久保ガバナーのプロフィールについては、ガバナー事務所より配布がありました「地区会員必携」にある通りで一読して頂きたいと思っております。

今年度の地区目標につきましては、会員必携にありますが

1. 会員増強と組織強化
2. 職業奉仕の原点を見直す
3. 青少年交換及び青少年育成問題への取り組み
4. 世界社会奉仕(WCS)プロジェクトへの参加と実践
5. ロータリー財団の目標を達成
6. 米山奨学への認識を深め協力する

【数値目標】

- ① 各クラブの会員増強：純増1名以上80%の会員維持

- ② ロータリー財団への寄付目標：1人100ドル以上
 - ③ 米山記念奨学への寄付目標：1人15,000円以上
 - ④ ポリオプラスのチャレンジ拠金：1人48ドル (DDFより拠出)
- 「会員増強・組織強化」につきましては、毎年の重要地区目標であります。特に今年度は地区活動でも、クラブ活動においても重大な影響が懸念されている観点から牛久保ガバナーの強い意向により最重要目標に挙げられて居ります。

目標達成の為、ガバナー補佐、会長、幹事、クラブ研修リーダー、会員増強委員長・委員、関係地区役員を構成メンバーとする「会員増強分区分会議」を年間4回程度定期的に開催し「クラブ会員増強年間数値目標の計画推進」を図ることになりました。

会員増強につきましては、クラブリーダーのみならず全会員が力を合わせ努力することが重要であります。又、退会防止につきましては、未曾有の経済不況に陥り、会員増強に深刻な影響が考えられますが、一層の英知と努力をもって、会員とクラブ組織を強化し、親しみ易い、魅力あるクラブ作りを推進することが会員増強の重要な要素であると考えます。

次に、ガバナー公式訪問のスケジュールですが、

- 例会前 会長、幹事、地区役員・委員、RA、IAの提唱クラブについてはその会長、クラブ担当委員長との懇談……50分
 - 例会時 ガバナースピーチ …… 30分以内
 - 例会後 クラブ協議会 …… 最長90分
- クラブ協議会では、牛久保ガバナー本人の意向で出来るだけ多くの会員と話がしたいとの事であり、

公式訪問は、ガバナーにとって最も重要任務であり、クラブにとっても最重要行事でありますので、当日は万障都合を付けて頂き、ご出席をガバナー補佐の立場からお願いしたいと思います。

最後になりますが、会員皆様にはクラブ活性化の為に一層のご尽力を頂きますようご期待を申し上げ、合わせて貴クラブの発展と会員皆様のご健勝を祈念致しまして挨拶とさせていただきます。

小野満一郎様の御逝去を悼む

2009年(平成21年)8月15日永眠される(享年86才)

弔 辞 クラブ会長として 下井田 秀一

謹んで今は亡き小野満一郎大先輩の御霊前に、桐生西ロータリークラブ会員を代表して衷心よりお別れのご挨拶を申し上げます。

今、貴方様のご霊前で静に合掌致しますとき、在りし日のご活躍が偲ばれ心からご逝去を悼むものであります。

送り盆の翌日、まさか貴方様の悲しいお知らせに接しようとは思ってもおきませんでした。桐生西ロータリークラブの最高年齢会員として、また東町沢入の医療を支える医師として、この先もそんなお姿がずっと続くものとばかり思っておりました。

それが7月の始め、入院されているとお聞きし、直ぐお見舞いにお伺いしましたところ、治療の直後で大変お辛そうではありましたが、「また、お元気になってクラブの例会に来てくださいね。」と申しましたら、しっかりとご返事下さいましたので、その日が叶うものとばかり思っておりました。ましてや、ご遺族の皆様のご心情をお察しするに余りあり、お慰めの言葉に窮する思いをいたすものであります。

小野満大先輩は、桐生西ロータリークラブが創立して2年後に入会され、ロータリー歴36年になり、その間、理事を2回、委員長を9回も務められ、1995-96年度では副会長も歴任され、お忙しい診療の傍ら、クラブの礎となってお活躍下さいました。



毎週金曜日の昼食時の例会には、沢入診療所からわざわざ出向いて出席され、斎藤先生始め同世代のお仲間と楽しそうに歓談されておりました。時にはユーモア溢れるお話を聞かせてくださり、お腹の底から笑わせて下さいました。例会途中で診療所から急患の知らせが入り、また遠い道のりを昼食も召し上げらずにお帰りになった事も度々ありました。先生の飾らない、穏やかで優しいお人柄は、クラブにとって大変尊い存在でありました。

ここ数年は、桐生市堤町のご自宅と診療所の往復だけでもお身体に應えるのか、欠席がちになり、また、おみ足が痛いとお聞きし、直ぐお見舞いにお伺いしました。でも気丈で大らかなご性格からか、余り深刻なご様子も見受けられず、ご高齢にもかかわらず地域医療を一身で担って居られるお姿に、かえって私どもが元気づけられ、ただただ頭が下がるばかりでした。

そんな素晴らしい大先輩とお別れをしなくてはならないのは、哀惜の情に堪えないところであります。今後は在天の星となられ、ご家族始め、先生を慕われた沢入の皆様、そして大先輩が愛されたロータリークラブの進みべき道をお導きいただきたくお祈り申し上げます。

小野満一郎大先輩、長い間お世話になりました。お別れに際し心からお礼を申し上げ、安らかなご冥福をお祈りして、弔辞と致します。 合掌

八木橋ガバナー補佐によるクラブ協議会開催



8月7日(金)の八木橋ガバナー補佐公式訪問例会で、ガバナー補佐より講話を頂いた後、クラブ協議会を全会員出席で行いました。

下井田会長と共に八木橋ガバナー補佐には壇上に乗って頂き、向田幹事の司会進行により、下井田会長の開会挨拶、八木橋ガバナー補佐のご挨拶に続いて、会員増強・国際奉仕・社会奉仕・ロータリー財団・米山奨学の各委員長が代表して、下井田年度の活動方針と活動計画を発表致しました。

最後に八木橋ガバナー補佐が総評を述べられ、2週間後の牛久保ガバナー公式訪問でのクラブ協議会でも同様に、全会員出席のもと、活発な発言を行って有意義な協議会が運営できるようアドバイスを頂きました。

メンバーは今!! No. 37

符波明道会員

符波さんは平成15年1月10日入会し、SAA1回と副SAA2回務めている。西クラブに入会後は様々な業種の会員と親しく付き合う中で、得ることが多いそうである。プリオパレスの取締役である符波さんは、会員であり例会場を提供する責任者としての2つの顔をもつ特殊な事情にあり、西クラブの他に2クラブの例会をもサポートする立場にある。更にプリオパレスは伊勢崎、渋川、足利にもあり、それぞれロータリークラブの例会場を提供しているが、我がクラブは素晴らしく立派に運営されており、例会の格調も卓越していると話す。これも、西クラブの長い歴史の中で醸成されたものであり、更に良いクラブとならねばなるまい。



ロータリークラブの例会をサポートする立場として、その時の会長の意向に沿うように心がけており、特にホームクラブである西クラブでは会員の生の声を聞くことができるので、食事は先ず西クラブで会員の評判を聞き、OKが出れば他クラブの例会にも出すことにしているそうである。エコ箸の導入も西クラブが最初であるとのこと。SAA関連以外の奉仕活動では大間々高校での模擬面接が印象深いと話す。プリオパレスの入社試験での面接とは全く異なり、面接される側に立ってアドバイスすることに感慨深いものがあったようである。符波さんには、メンバーとして活動する場をSAA関連だけでなく更に広げてもらいたい。

前年度クラブ会報・雑誌委員長 片貝良一

《次例会予告》

8月28日(金) 会員卓話

8月の出席100%表彰、誕生・結婚祝い

写真による活動報告

◆社会奉仕委員会 霜村社会奉仕委員長

高津戸荘納涼会に参加して

7月25日(土)PM1時~3時、高津戸荘集会室での納涼会にご招待頂いて、下井田会長、向田幹事、霜村社会奉仕委員長の3名が出席致しました。みどり市長もご臨席され、余興にはフラダンスや八木節、カラオケなど、賑やかに開催されました。



◆インターアクト委員会 奥村IA委員長

インターアクト年次大会



7月25日(土)高崎市総合福祉センターでインターアクト年次大会が開催され、奥村IA委員長と大間々高校IACの摩庭先生とIA生10名が参加しました。動物愛護の講演や分科会に分かれての勉強会の他、主催の高崎健大高校の生徒さんによる箏の演奏やお茶やお菓子のお持てなしなどもあって、内容の濃い充実した大会でした。

元R財団国際親善奨学生 遠藤瑞香さんコンサート



オランダ在住の元R財団奨学生・遠藤瑞香(千亜記)さんが一時帰国され、7月26日(日)童謡ふるさと館で、みどり市教育委員会と桐生西ロータリークラブ後援でピアノコンサートが開催されました。



また7月29日(水)には、遠藤さんと大間々高校生徒さんによる、特別養護老人ホーム『かさかけの里』慰問コンサートを行いました。



下井田会長、花房パスト会長、近藤副幹事、奥村IA委員長も飛び入り参加して

安 養 寺

住 職 船 戸 義 澄

桐生市新里町新川2422

TEL 0277-74-1501